

Irapuato, Gto. 27 de enero de 2023

“Cuando hablamos de Espiritualidad nos referimos a ese fuego inextinguible que arde dentro de nosotros, nos llena de pasión por la construcción del Reino de Dios y se convierte en la fuerza impulsora de nuestras vidas, dejando que el Espíritu de Cristo nos guíe. Todo cristiano que viva de esta forma, crece en santidad”.
Agua de la Roca.

Estimados Padres de Familia:

Es un gusto para mí poder saludarlos y desearles que se encuentren bien. Por este medio, solicitamos de la manera más atenta, su apoyo para que puedan actualizar los datos que se encuentran en el SIGeM a más tardar el martes 07 de febrero, ya que son de suma importancia para poder estar en contacto con ustedes y así poder tener un flujo de comunicación más asertivo. Todos sus Datos e Información están protegidos en base al Acuerdo de Confidencialidad y solo el Personal Autorizado tiene acceso a éstos. Les invitamos a continuar con los siguientes pasos:

- 1.- En tu navegador ingresar a: sigem.maristas.mx
- 2.- Iniciar Sesión con Usuario y Contraseña del Padre de Familia.
- 3.- En el Nombre del Alumno dar Clic y seleccionar “Semestre 2, 4 ó 6” según sea el caso.
- 4.- Revisar los Datos en el apartado “General - Perfil” y actualizar los mismos, posteriormente dar Clic en la esquina inferior derecha en “Guardar”.
- 5.- Revisar los Datos en el apartado “General – Datos Médicos” y actualizar los mismos, posteriormente dar Clic en la esquina inferior derecha en “Guardar”.
- 6.- Revisar los Datos en el apartado “Finanzas – Datos Fiscales” y actualizar los mismos, posteriormente dar Clic en la esquina inferior derecha en “Guardar”.

También les recordamos que los medios oficiales de comunicación de los que colaboramos en esta escuela son los correos institucionales y Google Chat en horario de 8:00 a 13:00 horas. De igual manera, hacer de su conocimiento que, al ser menores de edad, la responsabilidad de los correos institucionales de sus hijos es compartida con ustedes, por lo que pueden hacer uso de este correo para poder comunicarse con los maestros.

Agradezco la atención prestada al comunicado.

MARTHA GUADALUPE HERNÁNDEZ SILVA
DIRECTORA DE NIVEL MEDIO SUPERIOR